

FSIE MADRID TIENDE LA MANO A LA NUEVA CONSEJERA DE EDUCACIÓN, CIENCIA Y UNIVERSIDADES PARA FORTALECER EL SISTEMA EDUCATIVO MADRILEÑO

Madrid, 17 de febrero de 2026 - Tras el reciente nombramiento de **Mercedes Zarzalejo Carbajo** como Consejera de Educación, Ciencia y Universidades de la Comunidad de Madrid, **FSIE Madrid** ha formalizado su bienvenida mediante una carta institucional. El sindicato, representante mayoritario de la enseñanza privada, concertada y atención a la discapacidad, ha expresado su enhorabuena y su disposición para trabajar de forma conjunta en beneficio de la comunidad educativa.

El Secretario General de FSIE Madrid, **José María Méndez Neira**, ha subrayado en su misiva la importancia estratégica de la Consejería para el desarrollo social y económico de la región. En este sentido, la organización ha manifestado su firme voluntad de establecer una **colaboración institucional y constructiva**, centrada exclusivamente en la mejora del sector y la defensa de los profesionales.

FSIE Madrid ha trasladado a la nueva Consejera la necesidad de abordar retos fundamentales para el presente y futuro de la educación en Madrid:

- La **dignificación de la labor docente** y el reconocimiento de sus profesionales.
- La **garantía de estabilidad** para los sectores de la enseñanza concertada, privada y el ámbito de la atención a la discapacidad.
- El fomento de un **diálogo fluido y escucha activa** entre la Administración y los representantes de los trabajadores para alcanzar consensos beneficiosos.

“Estamos convencidos de que el intercambio permanente de propuestas y la búsqueda de consensos fortalecerán el sistema educativo madrileño”, afirma Méndez Neira en el documento remitido a la Consejería.

Con el objetivo de profundizar en estas líneas de trabajo, el sindicato ha solicitado un **primer encuentro oficial** con la Consejera Zarzalejo. FSIE Madrid busca trasladar de primera mano las prioridades de los trabajadores y establecer una hoja de ruta que asegure una educación de calidad en la Comunidad.

Esta comunicación institucional se produce en un momento clave para el sindicato, tras la reciente celebración de su **LI Asamblea General de Afiliados**. En dicho encuentro, la organización ha renovado sus órganos de gobierno y aprobado un ambicioso **Plan de Acción Cuatrienal (2026-2030)** para seguir liderando la representación del sector.

La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza de Madrid (FSIE Madrid) es el sindicato mayoritario en la enseñanza privada y concertada en la región, y un referente en el sector de la atención a la discapacidad. Como organización profesional e independiente, trabaja exclusivamente en la defensa de los derechos laborales y la mejora del sistema educativo.

Puedes encontrar más información en la web <https://www.fsiemadrid.es/> o a través de los perfiles sociales de la organización: [Facebook](#), [Twitter](#) e [Instagram](#).

Para cualquier duda o aclaración puede contactar con:

José María Méndez Neira
Secretario General de FSIE MADRID (672 621 263)

Lydia Díaz Conejero
Secretaria de Comunicación de FSIE MADRID (680 935 223)